

PROVINCIA | Diputación

La Diputación proyecta de forma eficiente la cultura a la provincia

La Delegación de Deportes aumenta la mayoría de subvenciones a clubes, asociaciones y ayuntamientos

Redacción

Lunes 9 de julio de 2012 - 22:17



La Diputación de Córdoba está proyectando la cultura a la provincia gracias a “un panorama de diversidad cultural rico y marcado por la eficiencia del gasto”, ha concluido el delegado de Cultura de la institución provincial, Antonio Pineda, durante el balance del año de gestión de su Área.

El diputado ha señalado que ha sido un año “intenso”, en el que la Delegación que dirige ha estado trabajando “de manera sumamente activa. Nuestra labor acaba de empezar, y sabemos que en este periodo de crisis económica hay que incentivar la creatividad y la

imaginación, unido esto a la colaboración con entidades públicas y privadas para que nuestra cultura siga viva”.

Pineda ha explicado que Cultura se subdivide en los ámbitos de música, artes escénicas, flamenco, difusión del patrimonio y de la lectura, y el desarrollo de la Fundación de Artes Plásticas Rafael Botí.

En este sentido, Antonio Pineda ha anunciado que “queremos que la fundación englobe un sector más amplio, que haya una mayor diversidad cultural, pero hemos buscado que se parta de la eficiencia del gasto, es decir, gastar en aquello que tenga repercusión”.

El delegado de Cultura de la institución ha comentado que la fundación trabaja en proyectos consolidados como Periféricos, las exposiciones itinerantes, y la promoción de jóvenes creadores. “Desde que tomamos posesión, hace un año, también le hemos dado un carácter didáctico y educativo a la fundación. Así, a partir de septiembre recorrerá la provincia la muestra El Museo del Prado viaja hacia ti”, ha agregado.

Antonio Pineda ha recordado algunos de los eventos culturales que apoya la Diputación como el Festival de Teatro de Palma del Río o el de Música y Danza de Priego, además de otros nuevos como el Festival de Música de Cine de la Provincia de Córdoba, que finalizó el pasado día 1. “Estamos bastante satisfechos con lo que se ha puesto en marcha hasta la fecha. Con el Festival de Música de Cine hemos conseguido que unas 200 personas pernocten durante una semana en nuestra provincia”, ha comentado.

Respecto a la relación con entidades públicas y privadas, el diputado ha resaltado que “hemos presentado el Circuito Provincial de Cultura en el que han tenido cabida asociaciones profesionales y aficionadas para incluir en el catálogo cultural de la provincia. Además, este año se ha permitido que los ayuntamientos elijan en qué gastan las ayudas en materia cultural”.

Por último, ha subrayado los acuerdos alcanzados con BBK-Cajasur por el que dos jóvenes creadores están poniendo en marcha sus proyectos creativos en Bilbao. “El fin es que creadores cordobeses se den a conocer en el País Vasco y en Córdoba conozcamos a creadores vascos”, ha comentado.

ACTUACIONES DE JUVENTUD Y DEPORTES

Por otro lado, el delegado de Juventud y Deportes de la institución provincial, Agustín Palomares, ha analizado el año de gestión del área que dirige y ha destacado que “el esfuerzo ha sido muy importante. Las cuantías se han aumentado y todo gracias al trabajo de este equipo de Gobierno y de los técnicos de la Diputación que han propiciado que los cordobeses se sientan apoyados por esta institución”.

En relación a Deportes, Palomares ha apuntado que este ha sido un año de “compromiso”, porque “se han aumentado en un 65% las ayudas a los clubes de la provincia y un 24% a los de la capital. Además, ya conocen la cantidad que van a disponer para la próxima temporada”.

En esta línea, ha explicado que en los próximos días se publicará la línea de subvenciones a clubes para deporte federado y no federado aumentado la partida en un 30%, contando con un presupuesto total de 179.000 euros.

“De igual manera hemos colaborado en grandes eventos deportivos para nuestra provincia y capital como el Campeonato Femenino de Rugby o el de Tenis Cadete, entre otros muchos. La Diputación ha aportado 45.000 euros para estos eventos de la capital, pero también se han subvencionado eventos con ayuntamientos y clubes en la provincia como el Open de Tenis de Pozoblanco o el Campeonato del Mundo de Trial en Peñarroya”, ha puntualizado Palomares.

En este sentido, ha anunciado que se ha llegado a un convenio con la UCO para apoyar a las I Olimpiadas Universitarias, que se celebrarán en Córdoba durante este mes, con una subvención de 30.000 euros.

En relación a Juventud, el diputado ha resaltado que se han fomentado programas que redundan en la formación y empleo de los jóvenes como el plan promovido con el Servicio Andaluz de Empleo o los casi 60 cursos de 30 horas que se están desarrollando en los municipios.

Palomares también ha destacado que se han destinado 200.000 euros para los programas de ocio y tiempo libre de la provincia y se ha recuperado un programa de ayudas destinadas a asociaciones juveniles con una partida de 50.000 euros, así como ha recordado que 1.800 niños van a participar en la Campaña de Ocio y Tiempo Libre 2012 en el que no ha habido una subida de tasas.

El delegado de Juventud de la Diputación también ha querido recordar a los ayuntamientos “que aprovechen el servicio de la Asesoría Europea de Información Juvenil, porque se hace una labor magnífica, especialmente en temas de intercambio y voluntariado, que muchos desconocen”.